

I M P

9 Pièces

500 m²

Réf. 1744 SC2

8 800 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique et rare villa de style néo palladien, édifée dans les années 80, située en plein cœur de la Californie, à quelques pas de la Croisette, dans un quartier prestigieux, au calme absolu, bénéficiant de volumes généreux et baignée de lumière, elle offre une vue époustouflante sur le Cap d'Antibes et les îles de Lérins. Erigée sur 3 niveaux desservis par un ascenseur intérieur, elle offre plus de 500 m² habitable, sur un terrain d'environ 2 400 m². REZ-DE-CHAUSSE Cour d'honneur accédant sur hall d'entrée et double réception bénéficiant de beaux volumes ouvrant sur terrasses et jardin avec ...

Magnificent, rare neo-palladian-style villa built in the 1980s, located in the heart of California, just a stone's throw from the Croisette, in a prestigious, absolutely peaceful area, boasting generous volumes and bathed in light, it offers breathtaking views of Cap d'Antibes and the Lérins islands. Built over 3 levels and served by an interior lift, it offers more than 500 m² of living space in grounds of around 2,400 m². Ground floor courtyard of honour leading to entrance hall and double reception room with spacious rooms opening onto terraces and garden with magnificent views of Cap ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com